

6月20日（金） まんた組（3歳児）

☆わらべうたあそび・イス取りゲーム・おえかき☆

今日は子ども達からのリクエストで、わらべうたあそびとイス取りゲームをしました。少しずつ音に合わせて止まる事を意識する姿があり、「すごいね～♪よく聞いているね～♪」ほめ認めると、みんなニコニコ笑顔になっていました。じゃんけん列車では、“勝ち負け”を理解し始めており、負けると悔しそうにしたり、勝つと嬉しそうに喜ぶ姿があります。イス取りゲームでも勝ち負けにこだわり、同時に座ると不安そうな表情をする子も…。周りのお友達から「じゃんけんで決めたら、いいんじゃない？」とアドバイスをされると、渋々じゃんけんをして…。負けて泣きたい気持ちがあるけど、お友達が見ていると思うと、グッと涙をこらえて席を譲ることもできました。明日の保育参観でもわらべうたあそびとイス取りゲームを行う予定です。子ども達の一喜一憂するいろんな表情が見られると思います。思い通りにいく事、いかない事いろんな体験の中で、自分で折り合いをつけようとする姿、ぜひ温かく見守ってください。

※明日の保育参観、まんた組さんは9：00開始となります。

